
第４８４回番組審議会 

開催日  ： 令和２年１月２９日（水） 

場所   ： 山形グランドホテル 

出席委員 ： 鬼武一夫 委員長／杉山健二 副委員長／阿部浩悦 委員／中川愛美 委員 

堀内史子 委員／桑山敏成 委員／手塚孝樹 委員／鈴木雅史 委員 

議事内容 ：◎社側報告 

１．挨拶      佐藤代表取締役社長 

◎審議事項 

１．番組・視聴率・制作関連 大塚常務取締役編成制作局長 

              兼番組審議会事務局長 

２．報道関連        安部役員待遇報道局長 

３．番組合評 

◇ＹＴＳスペシャル 

「石原良純のヤマガタ未来図 鶴岡サイエンスパークの全貌」 

           令和元年 11月 18日（月）19：00～19：54放送 

担当：工藤良一編成制作局制作部副部長 

◎その他 

内容：  

山形テレビの第 484回番組審議会が開かれ、ＹＴＳが制作しゴールデンタイムで放送し 

た、ＹＴＳスペシャル「石原良純のヤマガタ未来図 鶴岡サイエンスパークの全貌」を合評しました。 

この番組は、タレントの石原良純さんが庄内の水田地帯に出現した人工都市、鶴岡サイエンスパー

クを訪ね、最先端の研究施設、世界が注目するベンチャー企業、宿泊施設、 

国内外から集まる人たちを紹介し、地方都市が挑む最先端のまちづくりを探る番組です。 

出席した委員からは、 

「番組のサブタイトル『鶴岡サイエンスパークの全貌』の通り、多彩な施設を回ってインタビューし、

よくまとめた労作だ」 

「研究などを分かりやすく説明していて、興味深く楽しく見ることができた」 

「科学の話は難しくなりがちだが、映像というテレビの特性をうまく利用して伝えていた」 

「スイデンテラスやキッズドームソライなど施設の利用時間が出ていて見やすかった」 

「慶応大学先端生命科学研究所と鶴岡サイエンスパークとの連関性を俯瞰して説明してほしかった。

また地元の人たちの声もほしかった」 

「研究者のインタビューの内容が耳で聞いただけではなかなか理解できない」 

「登場人物や情報量が多くて視聴者は理解できたのだろうか」 

「番組を見ていて『鶴岡すごい、住みたい』と思った」 

「日々のニュースなどで取材を継続していけば、山形県民全体で未来を考えるきっかけになるのでは

ないか」などの意見が出されました。 

                                           以上 


